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SAISON 2023/2024 
 
 

 
 

Approuvé par le Comité Directeur le 04 novembre 2024 

Réunion du lundi 21 mai 2024 – en visio 

Présents : 
 
 
 
 
Invité : 
Assiste : 
Excusés : 
 

Monsieur  
Madame 
Messieurs 
 
 
 
Madame 
Messieurs 

 

GONÇALVES-MARTINS Sébastien 
CERVETTI Brigitte 
ALORO Jean-Paul 
MICHEL Claude 
PRIGENT Arnauld 
MOLINARIO Yves 
DELAMARE Sandrine 
BEAUCHAMP Céline 
KHEMIRI-LEVY Karim 
PILARD Olivier 

Président 
Secrétaire Générale 
Trésorier Adjoint 
Trésorier 
Vice-Président 
Président de la CRS 
Directrice de la Ligue 
Secrétaire Générale Adjointe 
Vice-Président 
Vice-Président 

Ouverture de séance à 20H30 
 
 

1) RETOUR SUR AG FEDERALE 

Cela faisait 50 ans que la Ligue n’avait pas organisé d’AG fédérale ! Pour la soirée gala du vendredi soir 
nous avions deux invités de marque « extérieurs » pour l’Ile de France : Mme C. NICOL (DRAJES) et M. 
M. GODARD (Directeur du CREPS) invités à la table du Président E. TANGUY, tout comme notre 
Président et nos Présidents de CD IDF. Tous les retours sont positifs. Les hôtels, la soirée en péniche et 
les pochettes cadeaux ont été appréciés. Merci à nos salariés et à nos bénévoles qui ont bien 
accompagné l’événement ! Merci à la Commission Organisation pour ce gros travail !nes  

Il faudra faire retour au traiteur des soucis de quantités rencontrés sur le repas du samedi midi. Obtenir 
un avoir. 
 

2) RESSOURCES HUMAINES 

3.1 Départ de C. DUBOIS : peut-être pour septembre s’il parvient à faire concorder son mouvement sur 
Nantes avec la rentrée scolaire. Trois candidatures étudiées pour le remplacer. Discussion sur le 
complément de salaire possible et souhaité par le candidat retenu (H. CAZABON). 

3.2 K. LE MAINTEC termine son année de stage. Il est question qu’il reste affecté sur l’IDF, en mi-temps 
sur les Pôles, le reste sur la détection avec quelques missions de formation. 

3.3 L. DELACOURT : possible changement de statut mais la Ligue est toujours intéressée à lui fixer des 
missions en lien avec les Pôles et la formation. 
 

3) BEACH 

4.1 Recrutement de l’entraîneur du Pôle Beach : C. ANTONY pressenti. Il viendra prendre contact le 
29/05 lors des Interpôles masculins sur Châtenay. Il viendra également en juin rencontrer les familles. 
La Ligue assurera la suite de son cursus de formation. Il faudra finaliser la question de son bureau au 
sein du CREPS. 
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4.2 Pôle Beach : 2 filles et 5 garçons vu ont vu leurs dossiers acceptés. 

4.3 ETR Beach : gros travail de Marie pour remettre en route une commission. S. VIALA, J. JUVESY, A. 
JUPITER en feraient partie. Deux autres personnes pressenties également. 
 

4) RACHAT DE PLACES POUR LES JO 

La Fédération se propose de remettre à l’achat par les instances ou les clubs de certaines places 
offertes qui n’ont pas intéressé les destinataires. La Ligue se positionnera pour 300 qu’elle proposera à 
ses partenaires, salariés et aussi aux Comités pour rachat. Faire un retour rapide à A. DE FABRY qui 
centralise les demandes. Ces places ne dépasseront pas les 8èmes. Fort possible aussi qu’il s’agisse 
davantage de Beach que d’Indoor. Elles peuvent fonctionner par deux. 
 

5) PSF 
Plus de 50 dossiers proposés à l’étude des représentants des Comités (1 par CD). Encore beaucoup 
trop d’erreurs sur les dossiers qui nécessitent un travail d’AR avec les clubs, très chronophage pour S. 
DELAMARE. Il faudra voir l’an prochain si ce travail ne pourrait être effectué par quelqu’un d’autre, voire 
par un stagiaire dédié. A noter également que les montants demandés par les clubs sont 3 fois plus 
élevés que la somme à disposition ! 
 

6) PLAN DE DEVELOPPEMENT ARBITRAGE 
Il y aurait des corrections à apporter mais le temps imparti avant le Comité Directeur est trop court. On 
laisse en l’état. Ce plan est ambitieux puisqu’il se propose de doubler les effectifs. Nécessité de mettre 
l’accent sur la formation de formateurs et superviseurs. 
 

7) BILAN FINANCIER 
Pertes à plus de 100K€ confirmées. Les produits financiers n’étaient pas intégrés et permettent de 
limiter un peu les pertes. Il faudra envisager des économies mais augmenter engagements et licences 
dans le même temps pour rattraper une partie du déficit. 
Un vrai souci avec le cabinet comptable peu réactif, qui se fait tirer l’oreille pour tout. L’interroger sur les 
raisons et étudier un éventuel changement. 
C. MICHEL fera des propositions de scenarii pour le CD et présentera un prévisionnel 2024. Ce dernier 
devrait également être chargé (AG Fédération, Vollidef, mise en route Pöle Beach notamment). 
Nous n’avons pas de nouvelles des diverses demandes de subventions. Sans doute pas de réponse du 
Conseil Régional avant septembre (demandes sur Vollidef et Pôle Beach). Ni non plus de la part 
d’Impact 2024. 
Il faudra tenir compte de l’euro pris sur les licences en 2023 en vue des récompenses encadrants 2024 
(environ 30K€). 
A noter des forfaits sur les cérémonies de remise de récompenses en clôture des finales de 
championnats ou CIF. L’obligation de présence au protocole fait pourtant partie des RPE. 
 

8) SPORTIVE 

Deux points à mettre en avant pour le Comité Directeur :  

- le changement du nombre de divisions seniors à la rentrée 2025. Il est proposé d’ajouter un 
niveau régional. Proposition à 2 x 10 équipes PN, 2 x 10 R1 et 4 x 10 R2. Nombre de poules et 
d’équipes par poule à discuter. Côté fédéral il est question de 24 montées au lieu de 12 ce qui donne 2 
supplémentaires par Ligue. Une question sur la possibilité d’engager 2 équipes d’un même club sur 
chacun des niveaux régionaux. Interroger la CFS ou les juristes, voir ce qui est mis dans le RGES. 

- les finales interdépartementales jeunes qui seraient remises à la gestion intégrale des 
départements, comme c’était le cas auparavant. Elles génèrent un gros travail pour la CRS alors que la 
Ligue ne perçoit pas les engagements. Les CDS décideront de ces organisations tournantes. 

- Il est aussi question de réformer les championnats M18. 90 équipes engagées, 28 s’étaient 
qualifiées cette saison sur les divers niveaux régionaux. Voir à modifier le mode de qualification (niveaux 
départemental et régional – revenir à la formule M. PARCHEMIN comme sur les M13/15 ?) sans 
toutefois faire durer cette phase. La CRS rédigera un projet à 3 options au CD, pour en présenter 2 en 
AG. 
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9) EXAMEN DES VŒUX DES CLUBS 
Le Bureau émet son avis sur chacun des 20 vœux présentés. 

- US CARRIERES 
Vœu 1 : défavorable 
Vœu 2 : décision dépendante du RGES 
Vœu 3 : favorable mais du ressort fédéral (déjà décidé par la FFVolley) 
Vœu 4 : défavorable (et appartient à la Commission Fédérale Médicale) 

- POISSY VOLLEY 
Vœu 1 : difficulté de mise en place. Voir le plan de développement arbitral 
Vœu 2 : sans objet (du ressort fédéral) 

- ALLIANCE NORD 77 VB 
Vœu 1 : favorable mais application mal aisée 
Vœu 2 : défavorable 
Vœu 3 : défavorable – souplesse nécessaire pour faciliter le travail des CDS et CRS 
Vœu 4 : favorable 
Vœu 5 : favorable mais chaque CDS est libre de ses formules de compétition 
Vœu 6 : défavorable 

- UGS VOLLEY SEINE OUEST 
Vœu 1 : ce n’est pas un vœu (délais respectés) 
Vœu 2 : projet validé mais la formation n’a pas été mise en place 
Vœu 3 : voir les propositions CRS 
Vœu 4 : défavorable, le RGES est précisé par les RPE. Ajouter un RGER complexifierait la bonne 
compréhension des textes 
Vœu 5 : favorable (Vollidef se déroulera le 9/06) 

- PLESSIS ROBINSON VB 
Vœu : favorable mais du ressort fédéral (déjà décidé par la FFVolley) 

- SCNP 
Vœu : sans objet. Il s’agit d’une déclaration d’intention. 
 
Vœu émis en séance de révision par la FFVolley du comptage des points, de façon à privilégier le 
nombre de victoires avant le nombre de points. A rédiger en vue de la prochaine AG fédérale. 
 

10) DIVERS 

- Retrait de candidature à l’élection au Comité Directeur (C. MAS) 

- Changement du serveur : nous sommes toujours dans l’attente d’une disponibilité de V. VAURETTE 
pour permettre le transfert de serveur de la Ligue. Voir avec Hamid et Tarek pour assurer la suite. 

- Salon des Maires (28&29/05) : installation du stand le 27. Plusieurs élus se relaient sur les 2 jours. 
Lucas JUARES est également mis à dispo par la Fédération sur la durée du Salon. Angèle, la 
stagiaire Com s’occupe du dossier, voir avec elle pour toute question de badge ou d’horaires. 

L’habituel courrier aux Mairies sera réitéré en juin mettant en avant le bon travail du club de leur 
territoire. Il fera aussi état des possibilités d’aménagements sur leur territoire en termes 
d’outdoor/beach. 

- Volleyades 2025 : un rendez-vous au CREPS le 24 juin pour évoquer le dossier et positionner nos 
demandes (gymnases/hébergement/restauration). Voir les propositions de M. CHEZE. CRT et 
Commission Organisations doivent travailler de concert sur le dossier. Une demande faite au PUC en 
vue d’avoir la salle Charpy pour les finales. L’animateur micro de la Fédération également pressenti. 
Un dossier de demande de subvention a été déposé auprès du Conseil Régional. 

- Du Stade vers l’Emploi : aucune ville supplémentaire prise en compte par rapport aux dates qui 
avaient été redonnées : nous attendons le retour définitif de K.Benkorba de la Région à ce sujet. 

- Une demande de soutien de l’UNSS sur les Championnats de France. S’agit-il de demandes pour 
le 6x6, le 4x4, pour le niveau Excellence ?... pas de précision. Répondre que nous n’avons pas de 
ligne budgétaire pour l’instant. A travailler par la Commission Evénementielle. 

Prochain Bureau prévu le 13/06/24 
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L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 1H du matin. 

 
 S. GONCALVES-MARTINS B. CERVETTI 

 Président Secrétaire Générale 


